

DEL RESCATE PARA ARGENTINA DE LAS ISLAS MALVINAS

ARGENTINA -desde hace más de 100 años- esperaba un hecho así, que devolviera ante el consenso mundial, la idea de que somos un pueblo de auténticos hombres.

Un Comando de jóvenes nacionalistas pertenecientes al MOVIMIENTO NUEVA ARGENTINA ocupó por la fuerza nuestras ISLAS MALVINAS y espera que toda la NACION ARGENTINA tome como suyo este gesto heroico y obre en consecuencia.

El actual gobierno de la Revolución no puede permanecer ajeno a estos hechos.

Debe actuar rápidamente y en forma eficaz para consolidar este hecho irrefutable de EJERCICIO EFECTIVO DE SOBERANIA.

Las FFAA deben actuar una vez más en defensa de la integridad territorial, en estos momentos en manos de un puñado de jóvenes con más coraje que fuerza.

LA JUVENTUD NACIONALISTA ARGENTINA ofrece una vez más el sacrificio de su vida por los altos ideales de la Patria.

Si extrañas "conveniencias" o un falso espíritu anfitrión en el Estado Nacional impiden que las FFAA asuman la actitud que les impone el SENTIDO MILITAR DE SU EXISTENCIA, estamos dispuestos a engrosar con nuestra propia presencia, las filas de aquellos que hoy han recuperado para la PATRIA ese pedazo de suelo tantos años ausente.

MOV. NAC. TACUARA

U. N. E. S.

S. U. A. : SUD

SUI

SUARQ

SUM

En Bs. As.

Todo nacionalista debe inmediatamente ponerse a las ordenes de sus respectivas jerarquías y esperar las órdenes del Comando Coordinador Nacional.